
Las conclusiones, a la Conferencia de Jefes de Estado

El profesor de la Universidad de Almería Andrés García Lorca, que es el encargado coordinar las actividades de este simposio, anunció que el documento con las conclusiones obtenidas será enviado a una futura Conferencia de Jefes de Estado, con la finalidad de que sirva de referencia a la hora de adoptar medidas encaminadas a frenar la desertificación y la inmigración

el avance de la desertificación. A pesar de ello, afirmó que «la percepción de este problema social y ambiental ha sido hasta los últimos años muy escasa».

Emigración forzosa

Por su parte, el el responsable de la Convención de la ONU para la Lucha contra la Desertificación, Arbar Diallo explicó ayer que unas novecientas mil personas al año se ven obligadas a emigrar como consecuencia de los procesos de desertización. Añadió que el avance de los procesos de erosión del suelo está «estrechamente relacionado» con que «cada vez más y más gente» decida abandonar sus países de origen.

Diallo hizo hincapié en que la emigración debe asumirse por parte de los países de Occidente como un fenómeno global que requiere de soluciones conjuntas por parte de todos los países desarrollados, a partir de la elaboración de políticas de cooperación al desarrollo eficaces, además de la asunción del hecho de que cuando una persona decide emigrar, lo hace obligado por las circunstancias.